



A1711 (A1712 A1713)

18/06/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR GASPAR LLAMAZARES, DIPUTADO DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA

Madrid, 18-06-2003

Sr. Llamazares.- Señor Presidente, ¿por qué su Gobierno no contribuye al cumplimiento del Pacto Antitransfuguismo en la Comunidad de Madrid?

Presidente.- Señoría, como quiera que ya se sabe y se conoce públicamente y por escrito a quién desean votar los diputados tránsfugas de Madrid, yo espero que Su Señoría se retracte de todas y cada una de las acusaciones que ha hecho a lo largo de estos días.

Sr. Llamazares.- No se lave las manos, señor Aznar, porque éste es un tema muy serio. En el año 1998 ustedes y toda esta Cámara aprobamos un Pacto Antitransfuguismo, porque considerábamos que el transfuguismo era un atentado a la democracia, al fundamento mismo de la democracia representativa. Por tanto y en consecuencia, acordamos que no nos íbamos a beneficiar en ningún caso de los tránsfugas para cambiar mayorías que habían sido decididas por los ciudadanos. Eso no ha ocurrido en la Comunidad de Madrid en los últimos días. Ustedes minimizan un caso de transfuguismo grave y, por otra parte, ustedes se benefician también de ese transfuguismo: tienen la Presidencia de la Cámara y la mayoría de la Mesa en contra de la opinión mayoritaria de los ciudadanos de la Comunidad de Madrid.

Pero, Señorías, no trato de hacer de esta pregunta un reproche, señor Aznar; lo que trato de hacer es que usted vea en este aparente sainete una tragedia para la democracia, para la democracia española y para la democracia en Madrid. Por tanto, señor Aznar, que vea que nos encontramos ante un caso de transfuguismo y también ante una conspiración de los especuladores que le niegan el derecho a la vivienda a los ciudadanos, también una conspiración para torcer el pulso a la democracia en este país.

Por lo tanto, señor Aznar, yo le hago una serie de propuestas para retomar el espíritu del Pacto Antitransfuguismo: en primer lugar, que nos reunamos todas las fuerzas políticas para que en la Comunidad de Madrid prevalezca el resultado mayoritario decidido por los ciudadanos, que traslademos los problemas delictivos ante los jueces, que modifiquemos la Ley Electoral y la Ley de Incompatibilidades para que estos intereses especulativos no corrompan la democracia.

Señor Aznar, en sus manos está no lavarse las manos.

Presidente.- Llevamos ocho días escuchando insultos y escuchando acusaciones muy graves, y se ha llegado a denominar "golpistas" a los miembros del Partido Popular y al Grupo Popular.

Lo que ha propuesto el Grupo Popular y el Partido Popular, Señoría, es, primero, anunciar que su candidata no sería sometida nunca a una investidura; segundo, pedir la celebración de elecciones.

Pero una cosa queda muy clara, Señoría: sobre todas las acusaciones de conspiraciones y de tramas, cuando por escrito se dice que se va a apoyar, no a nuestro candidato, a su candidato, Señoría, o al candidato de su partido, no estamos ante más conspiración que su fantasía, Señoría, y no estamos más que ante lucha entre sectas o entre clanes de un partido que no es el Partido Popular. Nada más que ante eso, Señoría.

Allá cada cual los que hayan acordado en tiempos anteriores con estos señores y allá cada cual lo que le hayan prometido a estos señores, Señoría. Han quedado muy claras las cosas; pero, desde luego, también ha quedado muy claro que son otros los que tienen que dar explicaciones.

Ahora, esas basuras, esos despojos, ustedes dirán qué van a hacer con ellos, Señoría. ¡Menuda alternativa la que van a presentar al país!